
平成 26 年 9 月 24 日 1３時 30 分 ～ 1４時 45 分 

司会 亀岡清泉荘 松野代表 記録    亀岡清泉荘 打越 

出席者 亀岡市役所・東さま、曽我部町南条区長・赤澤さま、曽我部町・大倉さま 

利用者さま家族代表・グループホーム齋藤さま、小規模多機能ホーム桂さま 

亀岡清泉荘・宮内、打越 

欠席者 亀岡市地域包括支援センターあゆみ・松本さま 

１．9 月 24 日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 
  小規模多機能ホーム登録利用者さま：１８名、グループホーム：8 名 
２．職員体制（別紙参照） 
３．事業活動について（別紙参照） 
４．事業所内の活動について（別紙参照） 
５．職員研修（別紙参照） 
６．その他・利用者さまの地域について（別紙参照） 
７．グループホームの医療連携（別紙参照） 
８．今後の課題（別紙参照） 
９．亀岡清泉荘へのご要望、助言等 

感想・提案 回答・対応 
①夏祭りの感想 とても楽しく参加できた。従来の夏祭りではなく全体

で一緒に行うことにより一体感を持つことができた。

浴衣もとてもきれいに着ておられ、利用者の方が盆踊

りも楽しそうに参加されていたのでとてもほほえまし

かった。知り合いの方が踊りのボランティアで来られ

ていたので話ができてよかった。       

②コーラスのボランティアについて 

曽我部小学校 PTAから立ちあがったコーラスグループ 

カナリーナの方々に声をかけたらとのご提案 

 

早速クリスマス実行委員のメンバーに、カナリーナの

ことを伝え検討する 

③ハーモニカが上手な重利在住の男性について  

ガレリアでもコンサートされたりしているのでまた清

泉荘に来てもらいたいときは声をかけてくださるとの

こと 

小規模利用者の近隣の方で顔はよく存じている方なの

で、清泉荘でも発表していただく機会をもってもらえ

るように検討する 

④囲碁をされる方は教えておられるのか？ 教えておられるのではなく、囲碁の相手を探しておら

れたところ、宮内役員の知り合いの方でちょうど互角

の方がボランティアで来て下さり、囲碁の時間を楽し

んでくださっているとお伝えする 

⑤社協の新しい会長さんについて 現在の会長は山脇まさゆきさんで、後日ご挨拶に伺う

予定 

⑥11 月 16 日 文化祭出展について 

 

赤澤区長さんより清泉荘のコーナーを設置するように

頼んでくださるとのこと。出展を目標にして作品づく

りを楽しんでいただく 

次回、運営推進会議は平成 26 年 11 月 27 日（木）１３時３０分～１４時４５分までの予定 



 

 


